

weitere Meldungen

Innsbrucker Wissenschaftler stellen Sicherheit des US Atommüll-Endlager Yucca Mountain in Frage

Quantensimulation eines relativistischen Teilchens Plattwürmern auf der Spur

Frohe Weihnachten... Prämierung der Besten beim CAST Technology

Technology

Award 2009 iPoint-Newsarchiv

### Medienservice

Büro für Öffentlichkeitsarbeit Presseaussendungen Allgemeine Pressefotos Uni-Medien APA online

### Campusradio - 92,9 MHz



Sendung vom 16.12.2009 (Studiogast: Univ.-Prof. Dr Ruth Breu)

Campusradio Archiv

■ Universität **■** Home

Fakultäten

Forschung

Studium

Kontakt | English | Index | Seite drucken | Hilfe ■Internationales

iPoint

iPoint - das Informationsportal der Universität Innsbruck

# Nächste Meldung >

# "Youth into Science" erhielt Sparkling Science Schulpreis 2009



07.01.2010

Das harte Leben der WissenschafterInnen konnten die SchülerInnen der 6b des BRG Innsbruck Adolf Pichler Platz heuer in Obergurgl erleben. Für das Projekt Youth into Science bekamen sie und die Projektleiterin Andrea Bou Vinals im November den Sparkling Science Forschungsschulpreis verliehen.

Foto: Die SchülerInnen des BRG Adolf Pichler Platz konnten sich über eine Auszeichnung freuen

Unter unwirtlichen Bedingungen, bei Schneetreiben, eisigem Wind und Temperaturen um den Gefrierpunkt starteten die SchülerInnen gemeinsam mit ihren Lehrerinnen Mitte September vom Universitätszentrum in Obergurgl die Exkursion zum Gaisbergferner. Der Glaziologe Kay Helfricht vom Institut für Meteorologie und Geophysik leitete die SchülerInnen durch Schnee und Eis und zeigte ihnen, wie Gletscher vermessen werden und wie die Massenbilanz berechnet wird. Nach dieser ersten Herausforderung folgte am zweiten Tag die Exkursion zum Rotmoosferner unter Leitung der Ökologin Birgit Sattler. Eisbohrkerne und Proben aus Kryokonitlöchern wurden trotz starken Regens entnommen und im Labor nach diversen Lebewesen untersucht.

Die jungen ForscherInnen lernten verschiedene wissenschaftliche Methoden kennen, um das Leben am Gletscher zu erforschen. Ihr Wissen zeigten die SchülerInnen dann bei einem Vortrag und einer Posterpräsentation in der Schule.

Die Leistungen der SchülerInnen, wie auch der Einsatz der WissenschafterInnen und der Projektleiterin Andrea Bou-Vinals, wurde Ende November 2009 mit dem Sparkling Science Schulpreis ausgezeichnet. Wissenschaftsminister Johannes Hahn überreichte den Preisträgern den Scheck über 5.000 Euro.

Youth into Science ist ein Programm der Jungen Uni, das es Jugendlichen ermöglicht, mit WissenschafterInnen hautnah zusammenzuarbeiten. Im Rahmen von wissenschaftlichen Projektwochen im Universitätszentrum Obergurgl werden die Jugendlichen in Wissenschaft und Forschung eingeführt.

(sp)

### Links:

· Sparkling Science









# Suche erweiterte Suche

Personensuche



Youth into Science" erhielt Sparkling Science Schulpreis

### orschung im Fokus



Gebirgsraum als Forschungsgebiet

# Service

Wetter

Veranstaltungskalender

Buchtipp

Karriereportal

Traueranzeigen

Lost & Found

Follow on Twitter

iTunes U

Mensa

### Veranstaltungstipps



21.01.2010 - 23.01.2010 CELLA - Strukturen der Ausgrenzung und Disziplinierung

### Gewinnspiel

Wie viele neuberufene ProfessorInnen wurden im Dezember 2009 an der Universität Innsbruck begrüßt?

Übermitteln Sie uns Ihre Vorschläge für iPoint-Beiträge, Gastkommentare, Köpfe der Woche und Leserbriefe an ipoint-redaktion@uibk.ac.at. Für Fragen, Wünsche und Anregungen steht Ihnen die Redaktion im Bürd

© Universität Innsbruck | Powered by XIMS | Impre

# Universität Innsbruck